



甲西中学校通信

平成30年4月27日号

克己自問 (こっきじもん)

発行者：校長 松野 実

修学旅行へ行ってきました！！

4月19(木)～21日(土)の3日間修学旅行へ行ってきました。一日目広島平和記念公園見学，二日目京都市内グループ見学，夜，座禅体験，三日目薬師寺・東大寺見学という日程でした。「Let's make our story～深めよう3つのWA 和・話・輪～」を修学旅行テーマに，2年生の時から学習してきたものを実際に自分たちの五感で確かめる旅行となりました。

初日の広島平和記念公園では，ボランティアガイドさんの説明を熱心に聴き，一生懸命しおりに記入していました。私が一緒に回ったグループを担当して下さったガイドさんは，御自身が被爆体験者ということもあって本当に熱く平和への願いを語っておられました。また，二日目の京都市内自主見学では自分たちの作ったコース表に基づき，「甲西プライド」を胸にしっかり見学していました。その夜，妙心寺へ出かけて行われた座禅体験では，およそ15分間座禅を体験し，「『百聞は一見にしかず』何事にもチャレンジ精神をもって精一杯取り組むことが大切である」と御住職からお話をお聞きしました。また，座禅体験終了後には多くの生徒が自ら志願して警策で肩を打ってもらいました。三日目の薬師寺では，寺院内の見学とともに「『お陰様』の心を持ち人々と支え合うことの大切さ」等貴重なお話を伺うことができました。これからの中学校生活のまとめに向けてどのような気持ちで生活していけばよいか多くの示唆を得られる修学旅行となりました。



家庭訪問ありがとうございました

4月19日(木)から4日間に渡って，1・2年生は家庭訪問を行いました。入学・進級とそれぞれの生徒が新しい環境での学校生活を過ごす中，御家庭を確認させていただくとともに，生徒の様子について保護者からお話をお聞きする機会とさせていただきます。御多用の中，御都合をつけていただきありがとうございました。また，短い時間での訪問となり申し訳ありませんでしたが，これからも，学校と家庭との連携を密にして生徒の指導に臨んでいきたいと思っておりますので，どうぞよろしくお願いいたします。

*4月28日(土)29日(日)は中巨摩選手権大会・交流試合です。応援をお願いします。